
 

平成１８年度第１回函館市戸井地域審議会議事録（要点） 
 

 １ 日 時  平成１８年７月１９日（水）13：30～14：05 

 ２ 場 所  函館市戸井支所 第３会議室 

 ３ 出席者  尾関忠義委員，宇美健次郎委員, 藤本静夫委員，濱島史子委員，山路榮 
        委員，館山澄子委員，吉田悦也委員，植野範子委員，吉田恵美子委員， 
        佐藤孝昌委員，加藤千州雄委員, 布施求委員 
 
    (事務局) 戸井支所・・・吉澤支所長，松田副支所長，佐藤地域振興課長，池田地域 
       振興課参事，松澤地域振興課主査，古一地域振興課主任，久保田産業課長， 
       岩船建設課長，菊地保健福祉課長，山下教育事務所副所長，藤崎学校給食 
       共同調理場長 
       函館市企画部・・・梅田地域振興室長，池田地域振興室主任主事 

 ４ その他  傍聴者  なし 
        報道機関 函館新聞社 
 

 ５ 議 事 
 佐藤課長 
 
 尾関会長 
 
 
 吉澤支所長 

 
 ただいまから，平成１８年度第１回函館市戸井地域審議会を開催致し 
ます。 
〈挨拶要点〉 
 今日は，合併建設計画に関わる平成１７年度の事業実績報告が主であ 
り，委員の皆さんと協議したい。 
 ３月に開催された地域審議会において，除雪基準の見直しや，凍結等 
危険箇所の安全対策についてご意見を頂きましたが，このような問題に 
ついては，戸井地域だけでなく広域的な視点で取り組んでいかなければ 
ならないものと考えることから，本所と協議しました。この後，事務局 
からその協議結果等について説明がありますのでご理解を賜りたいと思 
います。 
 また，先日は，総務部長・次長・行政改革課長と委員の皆様と今後の 
支所の役割や在り方などについての懇談会を行っておりますが，支所の 
体制・業務・職員配置などについて貴重な意見を頂いたと聞いておりま 
す。皆様から頂いたご意見は，市政運営に大いに役立つものと認識して 
おります。今後におきましても一層のご支援ご協力をお願いを申し上げ 
挨拶と致します。 
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 審議会の設置に関する規定により，委員の過半数の出席要件を満たし 
ているため会議に入る旨告げ，議題第１号，前回の意見等の集約結果と 
取り組み状況について報告することとする。 
〈資料１ 平成１７年度第３回地域審議会意見・要望等により説明〉 
〈質疑なし〉 
 質疑がないため ，平成１７年度事業の実績報告についての説明をお願 
いする。 
〈資料２ 平成１７年度合併建設計画事業実績一覧により説明〉 
 公共下水道事業は，今年度で終りか伺う。 
 計画上は平成２１年まであるが順調に工事が進捗しており，２０年度 
の完成が見込まれる旨説明する。 
 他に質疑がないので，地域振興全般に関する意見交換をする旨告げる。 
 キタキツネを見かける事が多くなったが，駆除対策をされているのか。 
 また，合併以前は，年間何匹かを捕獲していたが現在はどうなってい 
るか問う。 
 エキノコックス症の菌があるかどうかを確認するための検体捕獲が駆 
除とは違う旨説明する。また，合併以前に実施していたエキノコックス 
の検体捕獲は，合併後は実施していない旨説明する。 
 有害駆除の申請をするとキツネの駆除はできるがそれ以外については 
駆除できない旨説明する。 
 また，現在のところ，有害駆除の申請は出ていないが要望が多ければ 
有害駆除の申請をして対応したい旨説明する。 
 昆布への異物混入についてはうるさく指導されている。髪の毛１本入 
ってもだめとのことである。犬を飼っている方々は，特に注意を受けて 
おり，各漁家がずいぶん神経を使っている旨説明する。 
 また，キツネについては，近所の物置に入ったりする現実があるので， 
確信をもって影響があるとは言えないが駆除する方が好ましいと思う旨 
説明する。 
 この件については，漁協と連携し実態を見ながらそのような問題があ 
るのであれば本所とも協議し早めに対応したい旨説明する。 
 道道蛾眉野・原木線の通行止めは，今年は，５月２５日に解除された 
が，山菜採りの関係上１ヶ月早く解除してほしいという要望が多い。 
 道道蛾眉野・原木線の維持管理は，函館土木現業所が対応している。 
例年，地元から連休前の通行要望がある。土木現業所に確認すると山頂 
付近に積雪がある状態での開通には危険が伴うことから雪が溶けた段階 
で全面開通するとの事であるので理解願いたい旨説明する。 
 通行止めの門扉の鍵を，特定の人が借りて使用しているが，どうして 
 か伺う。 

 

 



 
 
 岩船課長   鍵の貸与については，工事車両・山林の伐採など理由がある場合に貸 
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出している。山菜採りは，不特定多数の入山ということで貸さないよう 
土木現業所から指示されている。預かっている鍵の取り扱いについては， 
再度土木現業所と協議する旨説明する。 
 了解する。 
 質疑がないようですので，支所からの報告をお願いする。 
 １点目は，戸井ウォーターパークの指定管理者制度導入についてです 
が，６月定例会に条例改正案を提案し議決された。７月から９月にかけ 
て公募，１０月から１１月に応募者の選定，１２月定例会の議決を経て 
指定管理者を指定，平成１９年４月より指定管理者による管理を開始す 
る予定である旨説明する。 
 ２点目は，第２回地域審議会の開催時期については，１０月中旬を予 
定している。また，委員の任期が１１月３０日をもって満了となる。新 
たな公募委員は２名を予定し，公募記事を１０月発行市政はこだてに掲 
載する。他の委員については，１１月下旬までに内定，１２月１日付け 
で新委員の委嘱を行う予定である旨説明する。 
〈質疑なし〉 
 質疑がないため，以上をもって会議を終了する旨告げる。 

 

 


